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Liste des Amicalistes Présents Excusés 

Marine Villard  X 

Claire Blanchet  X 

Félicie Karbal  X 

Charlotte Berriet  X 

Edwige Pollet x  

Soïzic Pinel x  

Vivien Bernard x  

Amélie Pannier x  

Sandrine Cesbron x  

Tony Millancourt x  

Krys Baudoin x  

Mélanie Tijou x  

Lucile Bouvet x  

Linda Paranthëon x  

Wilfried Fort x  
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Ordre du jour : 
 

❖ Mot du président 
 

❖ Points sur les sections 
 

❖ Point sur les commissions 
 

❖ Points divers 
 

❖ Verre de l’amitié 
 

 
 

❖ Mot du président 
 
Une nouvelle année se termine, et se clôt avec une belle fête de l’école qui fut, pour moi, très éprouvante 
nerveusement. Il est temps que je prenne du repos. Est-il bien mérité, je ne saurais le dire vous êtes juge de 
cela.. 
Mon objectif principal pour cette fête de l’école était de motiver de nouveaux parents à venir nous aider, 
prendre le relais, et apporter de nouvelles idées. Je pense que c’est réussi. 
 
 

❖ Points sur les sections 
 

❏ Vins & Chocolats 
 
Bilan demain le 5 juillet / pot de fin d’année 
 
 

❖ Points sur les commissions 
 

❏ Marché de Noël 
 
Mélanie et Lucile sont très motivées pour faire partie de l’organisation de l’évènement, voir pour transmission 
des éléments utiles. Il faudra bien communiquer par mail à l’ensemble de la commission. 
Faire le point sur les membres de la commission souhaitant continuer à en faire partie  
commencer par choisir la date (14 décembre?)  réservations à venir rapidement 
Plein de super idées (calèches, manèges, animaux …) mais attention au budget. 
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❏ Coté festif 

 
Bilan sur l’organisation du pôt de fin d’année qui a été décalé à 17h30-18h00, suite annulation de la porte 
ouverte. 
Bonne participation de l’équipe de la maternelle enseignant et ATSEM 
Par contre seule 3 enseignantes de l’élémentaire étaient présente, ce qui est très dommage au vue du fait 
que l’équipe de l’élémentaire devait initialement participer à la porte ouverte. 
Une explication plausible : en fin d’année les équipes sont fatigués et préfère ne pas prolonger les journées. 
→ Pour l’année prochaine, arrêt du pôt de fin d’année avec les équipes enseignantes et les cadeaux de 
départ. Et plutôt préférer un pot de début d’année scolaire, afin de faire connaissance avec les nouvelles 
équipes et rappeler les objectifs de l’amicale. 
 
Voir pour fixer une date début octobre avec les directrices. 
 
 

❏ (Carnaval) 
 

RAS 
 
 

❏ Placard des P’tits Loups 
 
Prévoir la conception et l’achat des calicots grand format pendant les vacances. 
Date de la prochaine édition : dimanche 06/10/2019 
Pas besoin de nouveaux organisateurs car l’équipe est rodée mais on peut accepter de nouvelles personnes 
pour prendre le relais. 
Par contre on a toujours besoin de bénévoles pour le jour J (et cela donne droit à choisir sa place pour ceux 
qui veulent également être exposant). 
Le montage peut se faire le samedi ou le dimanche en fonction de la disponibilité de la salle le samedi. 
les couteaux à pain et les décamètres ont été achetés, il reste à acheter le double décamètre. 
Attention à être bien carrés au niveau de la déclaration des exposants en mairie. 
 
 

❏ Fêtes des écoles 
 

Première réunion 6 personnes, démarrage un peu difficile, deuxième réunion à 8… décantement de la 
situation environs 40 jours avant la fête de l’école 
 
Bilan de la fête de l’école : 
Bilan moral : un très bon ressenti de la part des bénévoles, des familles et des enfants. 
Un incident est arrivé à 13h30 avec une grosse branche d’arbre qui s’est détachée d’un arbre à l’entrée qui 
aurait pu provoquer des blessés. Une lettre devra être écrite à la mairie pour signaler ce point. 
Bilan financier : 6838.54€ 
Glace : très bonne opération, à refaire 
Les bouteilles d’eau : une centaine de vendues 
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Stand ani’ballon très apprécié 
Monstre-canette vraiment super. Tip Top. 
Problème de l’organisation du montage et démontage, certaines personnes se sont occupés de leur stand 
tout seul, ce qui a généré de la frustration. Prévoir une meilleure gestion humaine sur le montage matériel. 
Regrouper le matériel au centre de la Tannerie et pas à un stand en cours de démontage. Voir pour créer un 
ordonnancement des démontages 
Le local a été rangé. 
Voir avec l’APEMM si la tenu du stand bar adulte ne serait pas devenu une contrainte. En effet, on se doit de 
rappeler que la tenu d’un stand va du montage au démontage et rangement. Et que l’entraide est toujours la 
bienvenue. 
La Cave des Chemins Gourmand, remercie d’avoir récupérer les tireuses à bières dans un état impeccable. 
Zone bénévoles PMR pas bien respecter, prévoir des panneaux plus en hauteur 
Prévoir de la “patafix” 
 
 

❏ Tombola 
 
La moitié des lots a été récupéré lors de la fête de l’école 
6 ou 7 lots ont été récupérés lors de la permanence du matin le vendredi 28 juin  
Tous les gros lots (7) ont été récupérés 
11 ont été récupérés lors de la permanence du 4 juillet. 
 
Pour l’année prochaine, redistribuer les bons récompenses dans les classes. 
Également, faire le dernier tour minimum un mois avant la fête de l’école, pour se laisser le temps de faire 
toutes les actions d’organisation des tirages. 
prévoir également un règlement sur le site internet et en affichage école. 
 
Prévoir le plus tôt les types de prochains gros lots dès le début de l’année et rester en veille sur les offres 
promotionnelles  
Essayer de garder une activité familiale  
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❖ Points divers 
 

❏ Problématique de la baisse constante du soutien l’élémentaire 
 
Refus de distribution ou distribution en retard de certain flyer d’événements de l’Amicale 
Pas de représentant lors des réunions de préparation de la fête de l’école. 
Pas de réponse au mail de demande d’aide sur des points précis lors de l’organisation de la fête de l’école 
Les musiques des spectacles données littéralement la veille pour le lendemain (1h10 de musique) 
Aucun remerciement envers l’Amicale pour l’organisation des événements de l’année 
 
On constate un désintérêt de plus en plus important, de la part de l’école élémentaire vis à vis de l’Amicale. 
 
Nous rappelons que nos actions principales ont pour objectifs d’aider financièrement les écoles dans la mise 
en place de leurs projets.  
Proposer aux directrices que l’amicale soit représenté à la réunion pédagogique de rentrée pour rappeler les 
objectifs de l’Amicale et que les enseignants sont des maillons importants à la réussite de nos événements. 
Il est important pour nous d'être présents à l’AG d’association de l’école en septembre prochain. 
 

❏ Définition d’un budget commission 
 

150€ pour atelier bricolage 
750€ pour commission marché de Noël 
A voir lors de l’AG pour le budget des autres commissions. 
 

❏ Outil de communication inter-commission 
 

Essai d’utilisation de whatsapp pour organiser la communication  
 

❏ Vote pour les donations 
 
Le vote sera réalisé lors de l’AG fin septembre. 
 
En banque actuellement environ 11600€ 
Résultat placard des ptits loup : 641€ 
Résultat marché de noël : 2073€ 
Résultat fête de l’école : ?? 6838.54€ ?? 
 
Prendre en compte la baisse de participation de l’élémentaire. Donner plus à la maternelle en pourcentage 
par élève. 
 

❏ Faire la demande de changement de salle à la mairie 
 
Demander à la mairie si il est possible de basculer vers la salle adjacente qui est plus grande. A défaut 
refaire une demande pour avoir la salle adjacente en plus 
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❏ Relancer les ateliers bricolages 

 
Actuellement, il n’y a plus de référent, profiter du nouvel élan avec les nouvelles personnes 
 

❏ location barnum pluri’l 
 

voir avec le CA pour faire une convention d’échanges mutuels 
 

❏ inscription au forum des assos  
 

>> Vivien s’en occupe le 05/07 
 

❏ World Clean up day 
 

Ramassage des déchets sur la commune, Pluri’l et l’APEMM sont sur le projet pour septembre 
Krys référente 
 

❏ Dates à venir 
 

- 7 septembre forum des assos 
- 21 septembre world clean’up day 
 
date à définir pour AG (en fonction des autres ag/réunions d’école) 
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